



ECHANGE FRANCO ALLEMAND

publié le 15/12/2011 - mis à jour le 20/03/2015

Après une journée pluvieuse, nous sommes sur le départ. Le séjour s'est bien déroulé et la séparation risque d'être difficile tout à l'heure.

Nous nous préparons à passer une longue nuit dans le car.

Nous vous avertirons par la chaîne téléphonique de notre arrivée.

Bonne nuit !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.